



Kreissparkasse Heidenheim

**Pressemitteilung
Heidenheim, 15. November 2018**

Kreissparkasse Heidenheim ehrt Betriebsjubilare

Im Rahmen einer Feierstunde ehrte die Kreissparkasse Heidenheim 12 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihre langjährige Betriebstreue.

Im Jahr 2018 begehen 12 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kreissparkasse Heidenheim ihr 25- und 40-jähriges Betriebsjubiläum. Aus diesem Anlass lud die Kreissparkasse zu einem festlichen Empfang im Hotel-Gasthof zum Kreuz in Steinheim ein. Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, begrüßte neben den Jubilaren, deren Lebenspartner und Vorgesetzte auch einen Mitarbeiter, der in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet wurde.

In seiner Ansprache beschrieb Dieter Steck den persönlichen Werdegang eines jeden Einzelnen und würdigte das Engagement und die Loyalität der Jubilare in all den Jahren. „Mit ihrer Erfahrung und Weitsicht sind sie gerade für jüngere Mitarbeiter ein wichtiger Ansprechpartner“, so Dieter Steck. Ebenso ging er auf die aktuellen Rahmenbedingungen und die Veränderungen in der Bankenwelt ein.

Stellvertretend für die gesamte Belegschaft gratulierte Siegfried Burkhardt, Personalratsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, den verdienten Mitarbeitern.



BU (v.l.):

*Vorstandsvorsitzender Dieter Steck, Bruno Donisz, Personalleiter Armin Kaprano, Jürgen Banzhaf, Markus Bosch, Dorothee Jakob, Alexander Truppel, Ingrid Beckers, Kurt Färber, Herbert Kaufmann, Erika Wenzel, Volker Apprich, Leonhard Zimmermann, Personalratsvorsitzender Siegfried Burkhardt, Heike Benz und stellvertretender Vorstandsvorsitzender Thomas Schöpplein
Im Bild fehlt: Bettina Schinzel*

Kontakt:

Eva Keller
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1730
Telefax 07321 344 - 81730
E-Mail eva.keller@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de